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Zusammenfassung

        
Spondylolyse oder Spondylolisthese sind häufig gestellte Diagnosen, die sowohl Patienten mit Kreuzschmerzen als auch asymptomatische Probanden betreffen. Derzeit ist nicht klar, welche Mechanismen bei manchen Personen eine Progredienz mit mehr oder weniger Problemen verursachen, während andere mit gleichem Ausgangsbefund weitgehend symptomfrei bleiben. Der vorliegende Literaturreview untersucht und evaluiert die Effektivität konservativer Maßnahmen bei Spondylolyse und Spondylolisthese.


      
        
Abstract

        
Spondylolysis or Spondylolisthesis are common diagnoses which affect patients with back pain as well as asymptomatic subjects. At present it is not clear which mechanisms cause more or less progressive problems in some patients while others with the same clinical findings show almost no symptoms. This literature review investigates and evaluates the effectiveness of conservative interventions in spondylolysis and spondylolisthesis.
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